



Commune
de
La Neuveville



Commune
mixte de Plateau
de Diesse



Commune
de
Nods



Venez nombreux
samedi 26 août dès 16h

Le Jardin communautaire
fête son 5^e anniversaire

Le Jardin communautaire célèbre déjà son 5^e anniversaire et se réjouit de fêter l'événement samedi 26 août.

La Neuveville / Depuis le 1^{er} coup de pioche le 1^{er} janvier 2018, le Jardin communautaire situé en face du Collège du District de La Neuveville a bien évolué.

Il continue d'ailleurs à le faire au fil des saisons, des semences aux récoltes, tout en passant par divers ateliers où l'on peut venir cueillir de précieuses informations ou amener sa pierre à l'édifice en participant aux activités proposées. "Le mot d'ordre ici est et a toujours été : partage", souligne Ludovic Mosimann, président du Jardin communautaire depuis sa création.

Tout a commencé par la diffusion au cinéma de La Neuveville du film documentaire de Cyril Dion et Mélanie Laurent, "Demain". Devant un futur que les scientifiques annoncent préoccupant, le film a la particularité de ne pas donner dans le catastrophisme. Adoptant un point de vue optimiste, il recense des initiatives dans dix pays, face aux défis environnementaux et sociaux du XXI^e siècle, qu'il s'agisse d'agriculture, d'énergie, d'économie, d'éducation ou de gouvernance.

"Suite à la projection de ce film, différents ateliers participatifs avaient eu lieu et chacun était venu avec ses idées, ses besoins et ses envies", se souvient Ludovic Mosimann.

"Pour ma part, cela faisait longtemps que je souhaitais pouvoir créer un jardin communautaire, et j'ai été ravi de l'engouement suscité par un tel projet. Il s'agissait ensuite de trouver le lieu, et, grâce à la commune, nous avons la chance de profiter gracieusement d'un vaste terrain, qu'il s'agit d'entretenir, puisque cela demeure un espace public, où chacun peut venir à son gré."

Si de nombreuses personnes se sont impliquées dans les travaux d'envergure à réaliser pour pouvoir pratiquer la permaculture au Jardin communautaire, l'association compte aujourd'hui environ 50 membres. "Lorsque nous organisons un atelier, il y a toujours entre 10 et 20 personnes", relève Ludovic Mosimann.

"Nous ne serions pas contre avoir quelques membres supplémentaires", poursuit-il, "bien au contraire !"

"En effet, nous profitons des infrastructures que nous avons mis en place dès le début, et restons fidèles à nos valeurs et à ce que nous souhaitons pour ce jardin communautaire."

En effet, dès le départ, les membres du Jardin communautaire ont décidé de certains principes toujours en vigueur d'ailleurs. A commencer par la permaculture. La permaculture est une forme d'agriculture qui vise à s'inspirer de la nature pour développer des systèmes agricoles en synergie, basés sur la diversité des cultures, leur résilience et leur productivité naturelle. L'objectif étant de produire un environnement harmonieux, résilient, productif et durable.

"Nous avons ainsi renoncé à utiliser des machines et faisons tous les travaux à la main. Cela peut se révéler conséquent, c'est pourquoi toutes les bonnes volontés sont les bienvenues", poursuit Ludovic Mosimann.

Pour l'heure, le Jardin communautaire revêt ses plus beaux atours pour célébrer son 5^e anniversaire.

"Nous avons souhaité une fête à l'image de ce que nous sommes. Ce que nous souhaitons avant tout, c'est un moment de partage avec la population. Et également faire connaître le jardin à celles et ceux qui ne le connaissent pas encore. Il y aura un concert de jazz latino et différentes animations pour les enfants, dont un magicien, un quizz ainsi qu'un concours de dessin."

Les gourmands n'ont pas non plus été oubliés, et pourront se régaler de différentes spécialités ainsi que de crêpes sucrées.

L'occasion rêvée de venir passer un agréable moment dans un cadre idyllique et un brin sauvage, une nature florissante et accueillante.

Céline

Le Jardin communautaire célèbre son 5^e anniversaire
samedi 26 août 2023 de 16h à 21h au jardin,
en face du Collège du District de La Neuveville au Prés-Güétins.

www.jardin-communautaire2520.com

Cave de Berne - Les Trouvailles classiques prennent date en terre neuvevilloise

Mises sur pied dès juillet 2021 par une poignée de passionnés de musique classique, les Trouvailles classiques (d'où leur nom) organisent régulièrement des concerts dans la magnifique Chapelle des "Dix Mille Martyrs" du vieux Bourg au Landeron.



"Les Délices de Suzy" un spectacle musical à consommer avec gourmandise

"Ce lieu a une aura magique, une ambiance moyenâgeuse rare et avant tout et surtout une excellente acoustique" s'enthousiasme Claude Lebet. Située à deux pas de son atelier de luthier, elle est en effet l'endroit idéal pour y convier ses amis musiciens à venir s'y produire. "Nous avons commencé très modestement en organisant trois concerts en 2021, mais j'étais pour ma part convaincu que notre concept et le lieu ferait mouche, en tout cas du côté des musiciens, et ils sont effectivement désormais nombreux à souhaiter venir se produire dans le cadre des Trouvailles classiques", confie Claude Lebet.

Le public a également répondu en nombre et se réjouit de ces désormais réguliers rendez-vous du dimanche à 17h.

"Nous avons toujours entre 100 et 120 personnes lors de ces concerts et c'est réjouissant quand il s'agit de musique de chambre. J'ai moi-même vécu en Italie, et il y a là-bas, autour de la musique classique, quelque chose de terriblement élitiste qui n'existe heureusement pas ici chez nous", poursuit Claude Lebet.

Considérées aujourd'hui comme un festival à part entière, les Trouvailles classiques ont décidé de s'exporter le temps d'un concert particulier, qui se déroulera dimanche 27 août à 17h à la Cave de Berne.

"Nous travaillons en bonne intelligence avec Pierre Louis qui propose également quelques concerts à la Blanche Eglise en nous concertant notamment pour les dates", explique Claude Lebet.

"De toute façon, nos concepts sont différents, et cela permet au public de profiter d'encore davantage de concerts dans notre belle région."

Proposés gratuitement au public, les concerts des Trouvailles classiques ne pourraient avoir lieu sans le précieux soutien de différents sponsors, dont la Loterie romande.

"Nous avons beaucoup de chance de recevoir de l'argent de différentes institutions, et grâce à la générosité des spectateurs (nous passons le chapeau à la fin), nous tournons tout juste, en étant tous bénévoles dans l'association."

Pour l'heure, le prochain concert aura lieu à la Cave de Berne et s'intitule "Les Délices de Suzy". Les Trouvailles Classiques font en effet un pas de côté en ayant opté pour ce spectacle qui sort de la musique classique à proprement parler.

"A la Belle Epoque, quand on décidait de projeter un film, il arrivait généralement en même temps que l'orchestre qui allait l'accompagner musicalement parlant", relève Claude Lebet.

"Pour le concert du 27, Laurent de Ceuninck et ses cinq musiciens reprennent cette idée et projettent, en même temps, deux films muets. Il y aura notamment un film publicitaire tourné à La Chaux-de-Fonds à l'apogée de sa période de gloire, et qui constitue un documentaire en soi."

Cet ensemble orchestral original fait revivre l'ambiance des salons, des casinos, des cinémas, des brasseries au tournant des 19^e et 20^e siècles. De ce répertoire très particulier, aujourd'hui presque entièrement disparu, "Les Délices de Suzy" ont le privilège de posséder une magnifique bibliothèque de partitions originales qu'ils remettent en valeur avec brio. Musique légère, jamais vulgaire, elle vous plonge dans une époque, vous fait voyager, rêver... danser au rythme des valse, tangos, fox-trot ou autres marches. On y reconnaîtra les airs célèbres de Vincent Scotto, Reynaldo Hahn, Georges Krier, Antonin Jouberti, Georges Van Parys qui ont marqué l'entre-deux-guerres; période fascinante, témoin d'évolutions spectaculaires dans divers domaines : technologique, architectural, social, artistique. Pauline Carton, Joséphine Baker, Alibert, Tino Rossi entre autres étaient alors les vedettes des Revues Parisiennes, plumes et paillettes garanties... "Les Délices de Suzy" vous y convient, ambiance garantie !

"Nous avons choisi La Neuveville pour différentes raisons, notamment car au Landeron de telles projections semblaient impossibles à l'heure à laquelle nous proposons toujours nos concerts. Il fait encore beaucoup trop jour ! La Cave de Berne est parfaitement équipée pour une telle projection et nous nous réjouissons de rencontrer les Neuvevilloises et Neuvevillois à cette occasion", sourit Claude Lebet.

Un rendez-vous original, dans un cadre qui l'est tout autant, et un moment rare entre cinéma et musique qui risque de séduire même les plus réfractaires à la musique classique. Céline

"Les Délices de Suzy" à la Cave de Berne, dimanche 27 août à 17h.

Entrée gratuite, chapeau à la fin du concert. Toutes les infos sur les Trouvailles classiques figurent sur www.trouvaillesclassiques.ch

Seniors de la région Journée de partage

Chers seniors de la Neuveville et de la région, avec le soutien de la Municipalité de La Neuveville, un groupe de bénévoles organise une journée de partage des compétences, réparations de petits objets et autres

Si cela vous intéresse n'hésitez pas à me contacter au 078 881 89 83 je serai heureux de recevoir vos idées, messages, et ensemble préparer cette belle journée.

Premier jour d'information le 2 septembre à 10h à la salle des Epancheurs, place de la Gare 3, La Neuveville. Jean-Pierre Rêchal

Course des Pavés Inscriptions ouvertes

La 28^e édition de la Course des Pavés de La Neuveville aura lieu le samedi 25 novembre. Les organisateurs ont bon espoir de dépasser à nouveau la barre symbolique des 2'000 inscriptions, record atteint l'an dernier.

Tous les habituels formats de course figurent au programme :

Trail de 7 Lieues : 24 km avec 800 m de dénivelé sur un parcours reliant La Neuveville aux communes du Plateau de Diesse

Contre-la-Montre : 7.5 km avec départ individuel

Nordic Walking : 8.5 km

Courses jeunesse avec notamment les courses "Enfants avec parents"

De plus, la catégorie Mérite+, parrainée par la Fondation un Grand Sourire, permettra à nouveau de prendre part à notre événement sportif désormais labellisé "Grand Chasseral". Il sera possible de s'inscrire en ligne jusqu'au 19 novembre. Depuis plusieurs années, l'inscriptions aux Courses jeunesse étaient offertes grâce à un généreux partenaire. Ce partenariat n'étant malheureusement plus d'actualité, les inscriptions à ces catégories seront désormais payantes (CHF 10.-). Le comité effectue actuellement des recherches pour pouvoir à nouveau proposer cette mesure de promotion du sport populaire envers la jeunesse.

Good Morning Pavés

Les Good Morning Pavés sont de retour après la pause estivale. Il sera donc à nouveau possible de profiter de ce jogging matinal suivi d'un petit déjeuner, le tout accompagné par le lever de soleil sur le lac de Biemme. Rendez-vous les jeudis 24 août et 7 septembre à la Buvette du Débarcadère. Ces événements sont gratuits et aucune inscription n'est nécessaire. Cyprien Louis

Informations et inscriptions :

www.cOURSE-des-paves.ch

Impressum

Imprimerie du Courrier S.A.

Ch. des Prés-Guétins 28 - 2520 La Neuveville

contact@imprimerieducourrier.ch

www.imprimerieducourrier.ch / 032 751 21 79

Annonces : noir-blanc, 0,70ct mm + TVA 7,7%
couleur Fr. 1.- mm + TVA 7,7%

Tirage : 3900 exemplaires

Parution : tous les vendredis

Bouclage de la rédaction : tous les mardis 12h

Pompes funèbres 24 h / 24 h
Bestattungen
Onoranze funebri

B. Monbaron

La Neuveville et région
Tél. 079 334 73 39

VENTRICE

Chauffages centraux - Installations sanitaires
 Tubages de cheminées

Pascal Ventrice Ch. de l'Eglise 7 2518 Nods
 Tél. 032 751 37 05 ventrice@net2000.ch

N. MARTI SA

SPECIALISTE DES ENERGIES ALTERNATIVES

INSTALLATIONS SANITAIRES
 TUBAGES DE CHEMINEES
 CHAUFFAGES CENTRAUX
 PHOTOVOLTAÏQUE

T 032 751 21 76
 2520 LA NEUVEVILLE
 WWW.NMARTISA.CH

ECOLE DE MUSIQUE DU LANDERON
PORTES OUVERTES
SAMEDI 19 AOÛT 2023
DE 10H À 12H

Piano, violon, alto, violoncelle, guitare classique,
 guitare basse, guitare électrique, ukulele,
 flûte traversière, flûte baroque, piccolo,
 flûte à bec, chant solo,
 solfège, rythmique et initiation musicale.

**Venez essayer les instruments
 et discuter avec les professeurs !**

Pour plus de renseignements :
 Ecole de musique du Landeron
 Ville 2
 2525 Le Landeron
 032 751 38 03

sdl-lelanderon.ch/eml

Société de développement du Landeron

Consultez notre
 prix du jour sur
margot-mazout.ch

margot mazout
 mazout | essence | diesel | 0800 844 644

GYM DOUCE ET FIT DÈS 60 ANS
 Faire du sport, bouger, se retrouver régulièrement
 pour maintenir une bonne qualité de vie.....

Lundi : Prêles – Halle de Gym 15h30 (gym douce) **Nouveau**
 Prêles – Halle de Gym 16h30 (gym fit) **Nouveau**

Mardi : Lamboing – Cheval Blanc 14h00 (gym douce)

Mercredi : Nods – Halle de Gym 14h00 (gym douce)
 Lignièrès – Halle de la Gouvernrière 15h30 (gym douce)

Renseignements : Christine Schmutz 079 625 23 55
 Monique Stoll 079 332 84 76

Annelise, Christine, Martha, Monique et Susie

Annonces payantes conditions de parutions

Les annonces doivent nous parvenir sous forme écrite, lisible, soit : courriel, poste, ou directement à la rédaction du Courrier au plus tard le mardi 12h pour une parution le vendredi. Votre manuscrit doit comporter une adresse reconnue pour la facturation. Un paiement avant la publication peut être exigé aux personnes domiciliées en dehors des limites de l'ancien distict de La Neuveville.

Prix minimum par publication : Fr. 41.- + TVA 7,7% / Rabais de 10% pour deux publications identiques dans le mois (à préciser à la commande)

L'automne est à nos portes

Les hirondelles prêtes au départ ?

Botaniste émérite et fin observateur de la nature, Eric Grossenbacher est attentif aussi bien à la flore qu'à la faune qui l'entoure. C'est ainsi qu'il y a plus d'une semaine déjà qu'il a observé des hirondelles se rassemblant sur des câbles près de leurs nids. Prêtes pour leur voyage vers l'Afrique ?



Les hirondelles semblent avoir déserté nos cieux mais ne sont effectivement pas encore parties (Photo Eric Grossenbacher)

Que non pas... simple répétition générale avant leur envolée vers le Sud, prévu vers la mi-septembre, comme dans le poème de Théophile Gautier qui est une véritable ode à l'automne.

*Déjà plus d'une feuille sèche
Parsème les gazons jaunis ;
Soir et matin, la brise est fraîche,
Hélas ! les beaux jours sont finis !*

*On voit s'ouvrir les fleurs que garde
Le jardin, pour dernier trésor :
Le dahlia met sa cocarde
Et le souci sa toque d'or.*

*La pluie au bassin fait des bulles ;
Les hirondelles sur le toit
Tiennent des conciliabules :
Voici l'hiver, voici le froid !*

*Elles s'assemblent par centaines,
Se concertant pour le départ.
L'une dit : " Oh ! que dans Athènes
Il fait bon sur le vieux rempart !*

Oiseau migrateur par excellence, l'hirondelle installe son nid près des habitations telles que les granges et les étables. Elle symbolise traditionnellement l'arrivée du printemps, car son retour d'hivernage en Afrique (dans le cas des hirondelles européennes) se fait dès les premiers beaux jours, pour nicher et se reproduire en Afrique du Nord et en Europe.

Ce voyage de retour représente une distance qui peut dépasser les 10'000 km, avec pour seule ressource quelques grammes de graisse. Dès que les petits (hirondeaux) sont autonomes, les hirondelles se mettent à préparer la

migration suivante en accumulant les réserves de graisse nécessaires. Mais avant d'être autonome, chaque oisillon semble se résumer à un bec tant celui-ci est ouvert, attendant que ses parents lui apportent de quoi se nourrir. Pour trouver toute cette nourriture, les parents parcourent en moyenne 300 km par jour, et répètent ce voyage pendant trois semaines.

"Le départ des hirondelles ne signifie pas encore la fin des beaux jours", relève Eric Grossenbacher, "Mais effectivement, nous allons inexorablement vers l'automne. En effet, dès le 21 juin, et malgré les apparences, les jours raccourcissent. Cela ne veut pas dire que nous n'aurons plus de chaudes journées, mais il y a certains signes évidents, et le départ des hirondelles en est un."

Aller en Afrique, partant de Suisse, signifie pour certaines de nos hirondelles de passer les cols alpins. Or que ne vit-on pas, dès 1964, alors qu'on venait d'inaugurer le tunnel routier du Grand-St-Bernard, quelques-unes d'entre elles emprunter le tunnel routier, plutôt que le col ! Parmi les anciens, on murmure aussi que la Foire de Chandon de Reconvilier est le point de bascule. Une fois le cortège passé et la foire terminée, les premières brumes automnales s'installent et l'air fleurit bon les récoltes. Les feuilles arborent leurs couleurs d'apparat, et la nature vit son été indien dans tous les sens du terme, généreuse et abondante avant les premiers frimas. De là à dire qu'il faut profiter sans tarder des derniers beaux jours il n'y a qu'un pas...

Céline

Parc Chasseral 4 Bal(l)ades

Organisées en collaboration avec le Parc Chasseral dans le cadre du festival Les Jardins Musicaux, quatre Bal(l)ades associant découvertes du patrimoine et musique auront lieu entre le dimanche 20 et le samedi 26 août à Vauffelin, sur l'île Saint-Pierre, à Saint-Imier et à Rondchâtel. Une 5^e Bal(l)ade se tiendra à Saignelégier dans le Parc du Doubs le dimanche 27 août.

Entre réserves naturelles et recyclage à l'échelle industrielle, des pâturages boisés aux lumières du ciel, la 12^e édition de Bal(l)ades... organisée par le festival Les Jardins Musicaux, le Parc Chasseral et le Parc du Doubs, réservera de belles découvertes aux amatrices et amateurs de patrimoine régional et de musique.

Le programme des concerts est riche : oratorio, ciné-concert, musiques anciennes et d'aujourd'hui, de Mozart à Camille Saint-Saëns en passant par Charlie Chaplin. Le billet d'entrée permet d'assister à la partie découverte, sous réserve de places disponibles (se renseigner auprès de la billetterie).

Dimanche 20 août, Vauffelin Pâturages boisés et concert "Florentin"

A l'occasion d'une promenade à travers les pâturages boisés de Vauffelin, les spécialistes du Parc Chasseral feront découvrir aux participants les mesures et techniques qui permettent d'exploiter ces terrains tout en préservant la faune et la flore. Ils et elles auront ensuite rendez-vous avec le "Révolutionnaire du luth", Bor Zuljan, pour un concert unique.

Mercredi 23 août, île Saint-Pierre Visite de la réserve naturelle et Trio Fidelio

L'île Saint-Pierre abrite une réserve naturelle qui protège de nombreuses espèces de poissons et d'oiseaux figurant sur la Liste Rouge établie selon les critères de l'Union internationale pour la conservation de la nature. L'Hôtel du Cloître accueillera ensuite les musiciens du Trio Fidelio, qui interpréteront Retour an Dich, et le monumental Trio n°2 de Camille Saint-Saëns résonnera également à deux reprises.

Jeudi 24 août, Saint-Imier Lumières du ciel et de la ville

A Saint-Imier, l'extinction de l'éclairage public au plus profond de la nuit depuis l'an passé a permis de redécouvrir peu à peu le ciel étoilé. Le public plongera ses yeux dans les profondeurs de Cassiopée, d'Orion ou du Centaure le temps d'une découverte de la voûte céleste.

Samedi 26 août, Rondchâtel Secrets de la cimenterie et Requiem de Mozart

La cimenterie Vigier inaugure cette année un nouvel outil de travail. La partie découverte sera consacrée à la visite de cette usine de traitement des sols pollués. L'occasion de discuter des enjeux que représente ce type de projets industriels de grande envergure pour la région. Le concert de Rondchâtel étant complet, il est possible d'assister au Requiem de Mozart le dimanche 27 août à 11 heures à l'église de Saignelégier pour une Bal(l)ade chez nos voisins du Parc naturel régional du Doubs.

Réservation et prix des billets
jardinsmusicaux.ch ou par téléphone au +41 (0)32 889 36 05.

Le prix d'entrée aux concerts comprend l'accès à la partie Découverte.

L'inscription à la Découverte est toutefois obligatoire à l'achat du billet.

Prix des billets

Fr. 32.- tarif plein / Fr. 26.- tarif réduit / Fr. 12.- Enfants jusqu'à 15 ans. AG culturel valable.



Réouverture de la Ludothèque le mardi 22 août à 16h

Nous nous réjouissons de vous retrouver les mardis de 16h à 18h, un jeudi sur deux (24 août, 7 et 21 septembre, 5 octobre) et les samedis de 9h30 à 12h.

Rue du Marché 10 - 2520 La Neuveville - Tél. 032 751 63 33 / Facebook / Instagram

Soirée jeux de société

Vendredi 15 septembre de 19h à 23h

Centre des Épancheurs, La Neuveville
Dès 14 ans, entrée libre (collecte)
Venez partager un moment convivial ! Au programme : des jeux de société pour tous les goûts, une chouette équipe pour vous les expliquer, des boissons locales, des croque-monsieur et des pâtisseries maison.

Inscription : 079 891 75 65 ou
ludothèque@neuveville.ch

Pétanque à Nods Tournoi Open Air

Le boudrome aménagé temporairement par la société de tir aux alentours du stand de Nods a accueilli ce samedi 12 août les amateurs de doublette pour le traditionnel tournoi open air. Organisé depuis près de 30 ans, l'édition 2023 s'est déroulée avec un nombre de participants stable dans une ambiance amicale.



Le podium des vainqueurs, de gauche à droite : derrière : Eric Giudice, Pauline Aubry, Alice et Philippe Stauffer. Devant : Lane Hugli et Ludovic Burkhard

Nods - Le 27 juin dernier 1^{ère} assemblée communale

Peu de monde (27 ayants-droits) avait fait le déplacement pour la première assemblée communale de la commune de Nods le 27 juin dernier, assemblée qui avait pour objet principal l'approbation des comptes de la commune, ceux de la Communauté scolaire, ceux du collège du District de La Neuveville ainsi que ceux du Syndicat des sapeurs-pompier.

Lors de la présentation des comptes de la Communauté scolaire, Claudine Leisi, administratrice communale, a informé de la clé de répartition qui s'est élevée à 27,55% pour Nods contre 29,06% prévus au budget. Elle a cependant également indiqué que le revenu du loyer de l'école primaire ne correspond finalement pas à celui attendu et surtout prévu. Natacha Perrinjaquet, en charge de ce dicastère, a souhaité alors apporter quelques précisions à ce sujet, plus particulièrement sur les loyers payés à Nods.

Elle a ainsi expliqué la situation quant aux quatre variantes de comptes et le tirage au sort entre deux de ces dernières. Elle a également soulevé que c'est la variante la plus défavorable pour la commune de Nods qui a été retenue. Elle a donc émis une réserve sévère quant à l'approbation de ces comptes par l'assemblée. Répondant à l'étonnement d'un citoyen de voir les variantes des comptes tirés au sort, Natacha Perrinjaquet s'en est également offusqué mais

stipule que comme les comptes de la Communauté scolaire font partie intégrante des comptes communaux, il était obligatoire de trouver une solution afin de boucler ces derniers.

C'est donc sans surprise à 19 voix contre 5 et 3 abstentions que les comptes de la Communauté scolaire du Plateau de Diesse sont refusés. Reste à savoir à présent comment la situation sera gérée entre la commune Plateau de Diesse et celle de Nods suite à ce refus.

Une embellie certaine par rapport au budget prévu

Présentés en détail par l'administratrice communale de Nods, Claudine Leisi, les comptes de la commune ont été approuvés à l'unanimité. Ainsi, le compte global de l'année 2022 se solde par un excédent de revenus de CHF 24'176.-, alors qu'un excédent de charges de CHF 173'656.- était budgété, soit une embellie par rapport au budget de CHF 197'800.-.

Lignièrès Volleyball Club

Le volleyball club de Lignièrès recrute ! Intéressé/e ? Tu peux venir faire un essai.

Nous nous entraînons au collège de la Gouvernrière de Lignièrès les lundis de 18h30 à 19h30 pour les jeunes nés entre 2011 et 2013.

Les entraînements de découverte auront lieu les 4 et 11 septembre.

Les jeudis de 17h30 à 18h30 pour les jeunes nés entre 2014 et 2017.

Les entraînements de découverte auront lieu les 24 et 31 août. Margrit Guye

vbclignieres@hotmail.com

"Tu tires ou tu pointes ?" La question était d'actualité samedi dernier au stand de tir de Nods pour cette journée sportive durant laquelle les balles ont été remplacées par les boules. C'est dans une ambiance détendue et fair-play que les 21 équipes se sont affrontées dès 9h30 sur les pistes de pétanque aménagées pour l'occasion. Concentration, observation et sang-froid font partie des qualités essentielles requises avant de tirer ou de pointer.

Comme à l'accoutumée, les organisateurs ont proposé un sympathique menu servi en extérieur durant la pause de midi avant que les matchs ne reprennent pour l'après-midi. Il aura fallu attendre la fin de journée pour assister à la finale 100% niola disputée sous un soleil généreux au son des criquets. Une belle journée, comme on les aime à Nods.

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine, qui correspondra à la 30^e édition proposée par la société de tir qui, à l'origine, avait été organisée à la salle du Battoir en version indoor. Myra

Au niveau du compte général, le résultat présente un excédent de revenus de CHF 20'877.- (bénéfice annuel) alors que le budget prévoyait un exercice déficitaire de CHF 98'385.-, soit une amélioration de presque CHF 120'000.-. Or, après un amortissement complet de ce résultat, conformément aux directives, le compte général présente un résultat équilibré. À noter que ces amortissements supplémentaires, inhérents au système MCH2, ne sont effectués que lorsque le compte général enregistre un bénéfice et que les amortissements ordinaires (206'835 fr.) sont inférieurs aux investissements nets (945'715 fr.).

L'Administratrice a également pris le temps d'expliquer les changements qui ont eu lieu au sein l'administration. Elle a en outre détaillé les financements spéciaux à l'aide d'un tableau, les résultats des fonctions par rapport au budget à l'aide d'un second tableau général et les a repris ensuite de manière détaillée. Elle a alors exposé la répartition des charges et des revenus à l'aide de graphiques. Finalement, elle a présenté différents tableaux mettant en lumière les investissements de la commune, ses amortissements, le comparatif des bilans 2021 et 2022 et les capitaux propres.

Une assemblée rondement menée qui risque encore de faire parler d'elle, notamment en ce qui concerne l'avenir de la Communauté scolaire Plateau de Diesse-Nods. Céline

Douzième festival Festival ArtDIALOG

Une célébration musicale de l'unité et de la réactivité

Du 20 septembre au 7 octobre, Bienne et La Neuveville seront le théâtre de la douzième édition du Festival ArtDIALOG, un événement musical incontournable qui transcende les frontières et les générations.

Plongez au cœur d'une aventure musicale unique en son genre avec le Festival ArtDIALOG. Notre mission est de créer des liens entre les nations, de mettre en lumière les talents exceptionnels et d'inspirer le futur des générations musicales à venir. Joignez-vous à nous pour célébrer la musique et sa capacité à unir et à propulser vers l'avant.

La douzième édition du Festival ArtDIALOG marque une étape importante dans le parcours de cet événement exceptionnel. Du 20 septembre au 7 octobre, nous vous convions à un voyage musical mémorable à Bienne et à La Neuveville. Cette année, le Festival accueille une constellation d'artistes exceptionnels. Des pianistes mondialement reconnus tels que Vadym Kholodenko et Anastasia Voltchok enflammeront la scène de la Salle Farel, offrant des moments musicaux intimes et inoubliables.

Cependant, le Festival ArtDIALOG ne s'arrête pas à l'excellence artistique. Notre engagement envers les jeunes talents est une étape cruciale pour façonner un avenir harmonieux. Des prodiges du piano comme Leo (9 ans) et Lucas (12 ans), ainsi que le violoniste extraordinaire Kai (13 ans) et la violoncelliste sensationnelle Rey (11 ans), illustrent comment le potentiel musical transcende les générations.

Le Festival ArtDIALOG va au-delà des concerts traditionnels. Cette année, il vous convie à une expérience artistique multidimensionnelle à La Neuveville, avec des spectacles qui jettent des ponts entre les différentes formes d'art et

explorent divers genres, créant ainsi une toile vivante d'expression artistique.

ArtENSEMBLE

"En souvenir de Michaela, ses amis"

Des amis et collègues dévoués rendent hommage à Michaela Paetsch, une violoniste renommée de la région.

ArtTOTAL

"Le sonje du luthier d'après Vivaldi"

Ne manquez pas l'événement "Le sonje du luthier, d'après Vivaldi" où les instruments exceptionnels du quatuor créés par Pierre Louis résonneront à La Neuveville. Plongez dans une interprétation unique des œuvres de Vivaldi, portée par des instruments d'une qualité exceptionnelle qui vous feront vivre une expérience musicale magique.

ArtVIN & JAZZ: musique à déguster Une Fusion des Sens

Fusion innovante entre musique et vin, ArtVIN & JAZZ propose des concerts - dégustations uniques. Laissez-vous emporter par une symphonie des sens où les notes de musique se marient aux saveurs exquises, créant une harmonie parfaite entre l'art et le plaisir.

Le Festival ArtDIALOG ne se résume pas à un simple événement, c'est un mouvement. Nous sommes engagés à soutenir les jeunes prodiges, à stimuler la créativité et à tisser des liens entre les cultures et les talents. La musique est une force qui transcende les barrières et guide vers un avenir meilleur. *Svetlana Vasylyeva*

Bordée de Tribord - Le navigateur Yvan Bourgnon à La Neuveville

La Bordée de Tribord, le club de voile de La Neuveville, organise toute une série d'événements pour fêter ses 70 ans d'existence. Le vendredi 18 août à 20h, elle invite le navigateur Yvan Bourgnon pour une conférence.



Le marin chaud-fonnier a commencé à parcourir les mers à l'âge de 8 ans. Il a notamment remporté la Mini-Transat et la Transat Jacques Vabre, il a participé à la Route du rhum et battu plusieurs records en multicoques.

En première partie de conférence, le navigateur reviendra sur son aventure de 7'500 kilomètres en Arctique en 2017. Yvan Bourgnon est le premier marin à avoir traversé le Passage Nord-Ouest en catamaran de sport non habitable, en solitaire et sans assistance.

En deuxième partie, le marin dévoilera son projet TheSeaCleaners, un navire révolutionnaire pour nettoyer les océans. Le bateau collectera les plastiques océaniques au plus près de la source de déversement, près des côtes des pays les plus producteurs de déchets.

La conférence est ouverte à toutes et tous. L'entrée est de Fr. 20.- pour les adultes et Fr. 10.- jusqu'à 16 ans.

Marie Vuilleumier

Informations et inscriptions :
www.bordée-de-tribord.ch

Ciné2520

www.cine2520.ch

Cinéma Open Air - place de la Liberté

Super Mario Bros - le film

Animation de Animation
d'Aaron Horvath et Michael Jelenic



Alors qu'ils tentent de réparer une canalisation souterraine, Mario et son frère Luigi, tous deux plombiers, se retrouvent plongés dans un nouvel univers féérique à travers un mystérieux conduit. Mais lorsque les deux frères sont séparés, Mario s'engage dans une aventure trépidante pour retrouver son frère.

VE 18 août à 20h45
6 ans - 1h32 - USA - VF

Indiana Jones et le cadran de la destinée

Aventure de James Mangold, avec Harrison Ford, Phoebe Waller-Bridge, Antonio Banderas



En 1969, l'archéologue et aventurier américain Indiana Jones est opposé à la course à l'espace en raison du fait que les États-Unis ont recruté d'anciens nazis pour battre l'Union soviétique dans cette compétition. Sa filleule Helena l'accompagne dans ce combat. Pendant ce temps, Jürgen Voller, un employé de la NASA et ex-nazi impliqué dans le programme lunaire cherche à rendre le monde meilleur à son idée.

SA 19 août à 20h45
12 ans - 2h22 - USA - VF

En salle

Asteroid City

Comédie dramatique de Wes Anderson, avec Tom Hanks, Scarlett Johansson



1955, dans une ville fictive du désert américain. L'itinéraire d'une convention Junior Stargazer/Space Cadet, organisée pour réunir des étudiants et des parents de tout le pays pour une fraternité et une compétition savante, est spectaculairement perturbé par des événements qui changeront le monde.

MA 22 & 29 août à 20h30,
DI 27 août à 17h (VO st fr/all)
VE 1^{er} sept à 20h30 (VF)
12 ans - 1h45 - USA

Mission Impossible Dead Reckoning (partie 1)

Action de Christopher McQuarrie avec Tom Cruise, Nicholas Hoult, Simon Pegg



Ethan Hunt et son équipe de l'IMF se lancent dans leur mission la plus périlleuse à ce jour: traquer une effroyable nouvelle arme avant que celle-ci ne tombe entre de mauvaises mains et menace l'humanité entière. Le contrôle du futur et le destin du monde sont en jeu. Alors que les forces obscures de son passé ressurgissent, Ethan s'engage dans une course mortelle autour du globe.

ME 23, VE 25 août, SA 2, DI 3 septembre à 20h30
12 (14) ans - 2h43 - USA - VF

SANBIAGIO
CONSTRUCTION SA

Vous aimeriez construire, une expertise vendre, un conseil, transformer, un devis.

Nos entreprises s'occupent de tous vos désirs.

info@sambiagio.ch Rue de la Gare 10
www.sambiagio.ch 2525 Le Landeron
archimmo@sambiagio.ch 032.751.24.81

ARCH-INNO IMMOBILIER
SANBIAGIO
ARCHITECTURE SA



NOUVELLE SUBARU SOLTERRA
4X4 100% ELECTRIQUE
DISPONIBLE POUR
UNE COURSE D'ESSAI

Reparex.ch Garage
2516 Lamboing 032 315 13 67

A l'affiche

Cinéma Open Air
Super Mario Bros - le film
VE 18 août à 20h45

Indiana Jones
et le cadran de la destinée
SA 19 août à 20h45

En salle
Asteroid City
MA 22 & 29 août, VE 1^{er} sept.
à 20h30 / DI 27 août à 17h

Mission Impossible
Dead Reckoning
ME 23, VE 25 août
SA 2 & Di 3 sept. à 20h30

Prochainement

Le challenge / Élémentaire
Strange Way of Life
Barbie / Oppenheimer

www.cine2520.ch

A vendre à La Neuveville
MAISON VILLAGEOISE

de 3 niveaux, 2 appartements de 4 1/2 pièces,
1 bureau / WC avec entrée séparée en rez-de-
chaussée, parcelle totale de 664 m², 4 places de parc.
Prix CHF 1'250'000.-. Courtiers et agences s'abstenir.
Pour informations: hoiriemontagu4@gmail.com



BDF ENERGIES
BREVET FEDERAL

Entretien de brûleurs mazout/gaz
Dépannage, révision, régulation
Mise en service, assainissement
Conduite mazout, contrat d'entretien

Michel Boillat - Tél. 032 315 72 72
Sur la Roche 3 - 2515 Prêles
bdf.energies@bluewin.ch
www.bdf-energies.ch

Petites annonces

Ouverture de l'Atelier de jeu
BEE HAPPY
à La Neuveville le 21 août 2023.
Enfants de 2 à 4 ans. ☎ 078 8049540

ecobulles®

Neutralisation du calcaire par injection de CO₂
Pour habitat & industrie

ics installation
chauffage
sanitaire

Ch. des Prés-Guëtins 29 - 2520 La Neuveville
Tél. 032 751 20 11 - E-mail : info@icstech.ch
www.icstech.ch

COUVERTURE ETANCHEITE FERBLANTERIE ECHAFAUDAGES

BV TOITURES

BURKHARD - SUNIER
Succession Vuillemin
2520 La Neuveville

Tél. 032 751 34 50 Sârl
www.bv-toitures.ch
contact@bv-toitures.ch



Pédicure, onglerie, esthéticienne,
réflexologue agréée ASCA et RME,
massage, ventouses, bols, Reiki,
communication animale...

A La Neuveville, Diesse et à votre domicile
au ☎ 079 479 28 02
www.cabinetinstitutmarili.com

EMERY Ecoute Respect Disponibilité
Pompes Funèbres

Conseils en prévoyance funéraire

LA NEUVEVILLE • 24h/24 • 032 751 22 44

Michel Zbinden

Entreprise de peinture

2525 Le Landeron
Rue St-Maurice 4a (bureau)
Tél. 032 751 45 81



2520 La Neuveville Natel 079 231 33 16

PROTHÈSES DENTAIRES
à La Neuveville

Réparation rapide
Nettoyage - Place de parc

Devis gratuit
et déplacement à domicile possible

Rue de la Tour 12
032 751 37 06



MENUISERIE WEBER

Prés-Guëtins 25
2520 La Neuveville
Natel : 079 206 70 72
Tél : 032 751 55 33

www.menuiserieweber.ch
Email : info@menuiserieweber.ch

COUTURE AMAL

Toutes retouches - Habits sur mesure

Amal Dubois- Couturière
Derrière La Chaux 3 - 2516 Lamboing
☎ 079 673 03 86 - 032 315 12 06

Publiez
votre annonce

Diffusion dans tout l'ancien district de La Neuveville

Annonces payantes
Conditions de parutions

Prix minimum par publication : Fr. 41.- + TVA 7,7%
Les annonces doivent nous parvenir sous forme écrite, lisible, soit: par poste, fax, courriel ou directement à la rédaction du Courrier au plus tard le mardi à 12h pour une parution le vendredi.
Votre manuscrit doit comporter une adresse reconnue pour la facturation. Un paiement anticipé est exigible aux personnes domiciliées en dehors des limites de l'ancien district de La Neuveville.

Rabais de 10%
pour deux publications identiques